



Verkaufsausstellung mit Werken von Franz Seebauer

Beitrag

Wie im letzten Jahr werden wieder Bilder von Franz Seebauer in der Klinik St. Irmingard in Prien am Chiemsee zum Verkauf angeboten. Der Nachlass an Bildern über den Chiemgau, Südtirol, Blumenbildern und Stilleben ist sehr groß und so werden sie zum Verkauf angeboten. Kurz vorher war ein Teil in der Galerie Gailer in Gstadt ausgestellt, zusammen mit Werken von Paul Paulus, Wopfner, Max Weihrauch, Balwe und vielen anderen großen Namen. Franz Seebauer war noch einer der letzten großen Chiemseemaler, bis es ihm sein immer schwächer werdendes Augenlicht nicht mehr erlaubte, diesem Hobby nachzugehen.

Die Bilder hängen noch bis zum 28. Februar in der Klinik und man kann von Montag bis Sonntag bis 21 Uhr dort vorbeischaun (EG Nähe Rezeption).

Bericht: Helga Schimmer – **Foto:** Hätzelsperger – **Bildunterschrift:** Franz Seebauer im Jahr 2008 bei einer Ausstellung im Priener Rathaus

Anhang: [Vita Franz Seebauer](#)

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Gstadt
2. Klinik St. Irmingard
3. Kunstausstellung
4. Prien am Chiemsee